

第81回 実は隣のスゴイ人

曾於市内のスゴイ人にスゴイ人を紹介してもらうこのコーナー。前回のスゴイ人、井手上刀秀さんにご紹介いただいたこの方は「故郷を愛し、まわりの人の心を明るくし、多才で何事にも前向きに取り組んでいるスゴイ人」とのこと。



【今回のスゴイ人】

植物研究家
歌で曾於市を元気にする会
曾於市案内人
曾於市観光ボランティアガイド

よしかわますお
吉川 益夫さん

今回は、末吉町にお住まいでYouTubeやブログで曾於市のことを発信する曾於市案内人・歌で曾於市を元気にする会・植物研究家・観光ボランティアガイドなど幅広く活動されている吉川益夫さんに話を伺ってきました。

吉川さんは高校まで末吉町で過ごし、滋賀県の短期大学を卒業後、農林水産省に入省しました。土地改良事業や農地・地域づくりに関する業務のほか、曾於東部地区にも携わりました。

50代になり「何でもいから、自分を育ててくれた曾於市のために役立ちたい」と考えていた吉川さん。現曾於市観光協会の前身である曾於市観光特産開発センター所長にと声がかかり、定年後すぐに観光や特産品の開発にとりかかりました。

今こそ観光バスとともに多くの観光客が曾於市を訪れています。当時は観光バスが曾於市に来てくれることはなかったそう。

「鹿児島・宮崎・熊本の旅行业协会まで営業に行き、やっと1社来てくれるようになりました」
その後は熊本の旅行会社から200

人規模のツアーを受け入れるなど、着実に観光客が増えていきました。しかし、当時は観光ガイドが少なく吉川さん自身もガイドをすることに。「ツアーで植物のことを話す機会がありました。それが、概要を話して終わりでなくなつて、もっと植物に詳しくなりたいと思うようになりました」

3年前からは曾於市すべての植物を見てみたいとウォーキングしながら調査を開始。あと2年で市内すべての道路や集落を歩きながら植物調査をすることが目標です。

さらに曾於市で誰もやったことのない、市の歌作りをやったら面白いと「歌で曾於市を元気にする会」を立ち上げました。曾於市の関係者がまとまって、曾於市を元気にすることにこだわり現在までに4枚のCD・DVDを制作。これからも会の仲間と曾於市を元気にしていきたいそう。「心からやる気があれば、だいたいのことはできる。今は知らないことを勉強するのが楽しくて時間が足りない」これからは知っていることを市民の皆さんに還元したいと話してくれました。

吉川さんが曾於市内で見つけた珍しい植物の一例



ウリノキ



キツリフネ



ヤマナシの実

『曾於市案内人』で曾於市のできごとや歌・植物のことを発信しています

YouTube



ブログ



歌で曾於市を元気にする会ではこれまで4枚のCDとDVDを制作するとともにYouTubeで発信中